
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVII. Wahlperiode 2019 – 2024 XVII/4043  

 
 

Aktenzeichen:  SPD Flomersheim    Datum: 09.04.2024 Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Ortsbeirat Flomersheim     
 
 

 
Sachstandsbericht zur Anpflanzung der  auf unseren Antrag zugesagten 
Anpflanzung von Bäumen in Flomersheim / Frage nach Baumpatenschaften 
und Gießpatenschaften 
hier : Anfrage der SPD Flomersheim 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
dem Antrag der SPD Flomersheim bzgl. der Anpflanzung von Bäumen an von uns vor-
geschlagenen Standorten wurde stattgegeben.  
 
Wir fragen daher an, wie der Sachstand bzgl. Anpflanzung neuer Bäume auf der Gemar-
kung Flomersheim ist.  
 
Gleichzeitig wollen wir uns nach dem Stand der Erweiterung von früheren Baumpaten-
schaften oder Gießpatenschaften erkundigen.  
 
 
Für die Beantwortung bedanken wir uns im Voraus.  
 
 
 
Für die SPD Fraktion im Ortsbeirat Flomersheim  
mit freundlichen Grüßen  
 
Kirsten Sielaff 
 


	Gremium
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

